

# 時計台通信



12月

## 実りの秋

校長 佐藤 俊行

実りの秋です。10月13日は2年生がサツマイモの収穫(右写真)、10月31日は5年生が稲刈りに取り組みました。

そして、11月5日(土)は学習発表会。準備や練習が始まった当初は、思うようにならなかったり、うまくいかなかったりしたことがあったでしょう。それでも、「もっと上手になりたい。成功させたい!」という思いで話し合いや練習を重ね、階段を一段一段上るがごとく迎えた本番でした。そして、どの学年も最高のできでした。



4年生、5年生、6年生の音楽発表会では、美しく、そして時には迫力満点の歌声と楽器の音色にうっとりさせられました。1年生、2年生、3年生は、音楽以外の取り組みやグループでの発表もあり、色々な工夫がありました。発表を終えた子ども達の笑顔あふれる表情は、とても満足そうで、保護者の皆様にも楽しんでいただけていたら幸いです。大きな収穫のあった学習発表会でした。

さて、11月28日から七区小学校人権週間に入ります。11月14日の全校朝会では、子ども達に次のような話をしました。

人権を守るってどういうことでしょうか?校長先生は、みんなが安心して生活できる環境づくりだと思っています。毎日、みんなが安心して学校に来て、友達と一緒に遊んだり、勉強したり、色々な活動に励み「明日も学校が楽しみ!」と思えるような七区小学校であればいいなあと、いつも願っています。

自分では気づかないうちに誰かを傷つけていることがあるかもしれません。自分がされたいやなことは、お友達にしないよう、いつも優しい皆さんでいてください。「今、こんなふうにしてあげれば、うれしいんじゃないかなあ。」とお友達の気持ちを考えながら、優しい言葉をかけたり、親切にしたりできる皆さんでいてください。

自分もお友達も大切にできる人になりましょう。人権週間を機会に、学習を深めていってほしいと思います。

人権週間では、全員が人権宣言や人権に関わる標語を作成し、学級ごとに玄関に掲示する予定です。ご家庭でも機会あれば、相手の気持ちを考える大切さについて、お話しいただけたらと思います。

## =学校や子どもたちの様子=

10月21日【たてわり遊び】班ごとにケイドロ（鬼ごっこ）やドッジボール、王様ドッジ（チームの中で王様を1人決め、王様がアウトになったらチームの負け）を楽しみました。

10月26日【枝豆贈呈式】農業体験指導の西村さんが、児童一人当たり3株ずつの枝豆をプレゼントしてくださいました。27日には、全校児童が株からさやをもぎ



取り、袋一杯の枝豆を持って帰りました。実がふっくらと大きい上に、とてもおいしく、食べ始めると止まりません。秋の味覚を堪能。西村さん、ありがとうございました。

10月31日【児童朝会】歯の衛生管理に努めたことで、七区小学校が令和4年度口腔衛生優良校として表彰されました。また、灘崎中学校区青少年育成協議会「こころのうたコンテスト」の表彰及び作品紹介が行われました。

第1学年	おはようと	いわれるだけで	うれしいな	野田	千尋
第2学年	おはようが	朝一ばんの	エネルギー	山川	友聖
第3学年	「こんにちは」	ちいきの人と	知り合いに	山平	桃李
第4学年	登下校	見守りたいに	感しゃしよう	三上	志恩
第5学年	日ごろから	自然とあいさつ	いい気持ち	竹本	彩心
第6学年	くつそろえ	一つの手間は	礼儀の一つ	光島	二華



10月31日【5年生稲刈り（朝日米）】農業体験指導の小林さんご夫妻の指導のもと、鎌を使って一株ずつ丁寧に収穫しました。油断すると稲の穂がぱらぱらと落ちてしまうので、刈り取った後は、やさしくシートに置きました。11月25日の大飯会が待ち遠しい！



11月1日【上学年学習発表会リハーサル】4年、5年、6年生、素晴らしい発表でした。1年、2年、3年生は、見学する態度がとっても良かったです。おかげで、4年、5年、6年生の皆さんが、気持ちよく発表できました。本番への期待が一層ふくらみました。

11月5日【学習発表会】校長先生は「七区小の子ども達はすごいでしょ！」と、叫びたい気分でした。



1年生

2年生

3年生

開会挨拶

4年生



5年生



6年生



指揮



閉会

11月8日～【教育相談】子どもは話を聞いてもらえると、ストレスが軽減され、頭の中を整理でき、話を聞いてくれた人を好きになるそうです。教育相談は貴重な時間です。

11月9日【就学時健康診断】来年度小学校入学予定の子どもたちと保護者の方々が集い、健康診断や制服の採寸を行いました。暖かい春が来る頃には新しい出会いが待っています。

11月10日【中学生ジョブインタビュー】灘崎中学校から7名の中学生が来校。コロナ禍にあり、職場体験学習の代わりに教員が仕事内容ややりがい等について話しました。

11月11日【子ども安全シュミレーション学習】県民生活部くらし安全課の現役警察官の方が、犯罪者から身を守るための授業をしてくださいました。合言葉は『ひみつおに』です。「ひ、一人で帰らない」「み、見た目ではわからない」「つ、ついていかない」「お、大人に助けを求める」「に、逃げる準備が大切」



11月11日【4年生性教育出前講座】為清淑子先生が、「大切なのち 大切なわたし」というテーマで模型等を使って、楽しくわかりやすい授業をしてくださいました。あなたは大切な人です。そのままのあなたが大好きです。私は大切な人です。そのままの私が大好きです。



11月12日【PTAリサイクル活動】前回（5月28日）同様、七区小PTA皆さんのチームワークの良さに感激しました。ご協力ありがとうございました。

11月12日【ななく秋祭り】たくさんの催し物や発表でにぎわいました。子どもたちも大人も大喜び。フィナーレを飾ったのは盛大な花火。花火の美しさと七区コミュニティ協議会の企画・運営の素晴らしさ、七区小学区の皆さんのまとまりの良さに酔いしれました。

11月14日【全校朝会】灘崎地区青少年育成協議会「あいさつポスターコンクール」の表彰が行われました。

＜ 最優秀 ＞



6年濱田凌成



1年風早麻央

＜ 優秀 ＞



6年新宅珠奈



1年坂手奏太



3年山平桃李



3年寺内あさひ

11月15日【6年生給食センター中村先生による給食指導】日本の食料自給率はわずか38%ですが、給食は砂糖や食用油などの調味料以外は、ほとんどが国産だとわかりました。



11月16日【中堀先生着任紹介（お昼の放送）】ようこそ、七区小学校へ。中堀先生には、3年生の理科と書写を中心に担当していただきます。よろしくお願いいたします。

## 🎉🎅🎄 12月の行事予定 🎄🎅🎉

日	曜	内 容	
1	木	牛乳パック・ベルマーク回収 個人懇談②	下校 1~6年13:45
2	金	せいけつしらべ 個人懇談③	下校 1~6年13:45
3	土	地域交流昔遊び9:30~11:30 (体育館)	
4	日		
5	月	全校朝会 クラブ 6年生卒アルクラブ写真撮影	下校 1~3年15:10 4~6年16:00
6	火	代表委員会	下校 1~3年15:10 4~6年16:00
7	水	空き缶回収 ALT来校	下校 全学年15:10【見守り日】
8	木	空き缶回収 たてわり遊び	下校 1年15:10 2~6年16:00
9	金	たてわり遊び (予備日)	下校 1・2年15:10 3~6年16:00
10	土		
11	日		
12	月	集金日 委員会 SC来校	下校 1~4年15:10 5・6年16:00
13	火	6年生非行防止教室	下校 1~3年15:10 4~6年16:00
14	水		下校 全学年15:10【見守り日】
15	木	5年生世界の米料理	下校 1年15:10 2~6年16:00
16	金	せいけつしらべ 5年生世界の米料理 (予備日)	下校 1・2年15:10 3~6年16:00
17	土		
18	日		
19	月	クラブ	下校 1~3年15:10 4~6年16:00
20	火		下校 1~3年15:10 4~6年16:00
21	水		下校 全学年15:10【見守り日】
22	木	給食最終日 大掃除	下校 全学年15:10
23	金	2学期終業式 地区児童会	地区別下校 全学年11:45
24	土		
25	日		
26	月	冬季休業日開始	
27	火		
28	水	ご用納め	
29	木		
30	金		
31	土		

※令和4年度「第3次就学援助交付申請受付開始」：令和4年12月5日（月）